News Release Communiqué

Minister for **External Relations** and International Development



Ministre des Relations extérieures et du développement international

Nº 227

Le 10 décembre 1992

LANCEMENT OFFICIEL AUX NATIONS UNIES DE L'ANNÉE INTERNATIONALE **DES POPULATIONS AUTOCHTONES**

L'honorable Monique Landry, ministre des Relations extérieures et du Développement international, et ministre d'État aux Affaires indiennes et du Nord, a présenté aujourd'hui au nom de tous les pays membres des Nations Unies la résolution commémorative sur l'Année internationale des populations autochtones.

«C'est un grand honneur pour le Canada de présenter à l'Assemblée générale, au nom des nombreux coparrains de toutes les régions du monde, la résolution commémorative sur l'Année internationale des populations autochtones, a dit la Ministre. L'Année internationale donne au Canada et à tous les coparrains l'occasion de participer aux efforts visant à promouvoir les valeurs, l'histoire et les aspirations des populations autochtones et à améliorer la coopération internationale au chapitre des droits de l'homme.»

Le Canada a joué un rôle actif dans l'élaboration de la résolution relative à l'Année internationale et dans sa présentation aux Nations Unies.

Mmc Mary Simon, ancienne présidente de la Conférence circumpolaire inuit, et M. Ovide Mercredi, chef national de l'Assemblée des Premières Nations, ont participé aux cérémonies de lancement de l'Année au nom des peuples autochtones du Canada.

L'Année internationale vise avant tout à accroître la coopération internationale en vue de trouver des solutions aux problèmes auxquels font face les peuples autochtones du monde. La résolution vise à encourager les divers gouvernements à tenir compte des besoins spéciaux des Autochtones dans l'élaboration de leurs politiques nationales sans les séparer des sociétés dans lesquelles ils vivent.

Les manifestations de 1993 ont pour thème «Les populations autochtones - Un nouveau partenariat». Elles seront organisées durant toute l'année au Canada et dans le monde entier par les gouvernements, les groupes non gouvernementaux et un certain nombre d'organisations internationales. Il s'agira notamment de conférences, de l'octroi de bourses pour la recherche sur les peuples autochtones et de la diffusion de publications et d'ouvrages éducatifs sur les diverses questions autochtones.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874

ou avec :

M^{mc} Louise Marcotte Attachée de presse Cabinet de la Ministre (613) 994-6161